

Phone : +(221) 77.519.79.01
 +(221) 33.957.49.37
Fax : +(221) 33.820.06.00
AFTN : GOOYNYX
E-mail : dakarbni@asecna.org
Web : <https://aim.asecna.aero>



AIC
NR 34/A/21GO
OCTOBER 31, 2021

BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'OUEST AFRICAIN
B.P. 8155 Aéroport International Blaise DIAGNE Dakar/Diass-SENEGAL

BENIN – BURKINA FASO – COTE D'IVOIRE – GUINEE BISSAU – MALI – MAURITANIE – NIGER – SENEGAL – TOGO

**PROTOCOLE D'ASSISTANCE POUR LA LUTTE CONTRE LE RISQUE ANIMALIER
DE L'AÉROPORT INTERNATIONAL D'ABIDJAN
ASSISTANCE PROTOCOL FOR WILDLIFE HAZARD MANAGEMENT
OF ABIDJAN INTERNATIONAL AIRPORT**
/
CÔTE D'IVOIRE

Dans le cadre de la lutte contre le risque animalier, le gestionnaire de l'Aéroport International Félix Houphouët Boigny d'Abidjan de la République de Côte d'Ivoire, en charge de la lutte contre le risque animalier, a signé un protocole d'assistance avec le Groupe de Sécurité Aéroportuaire de la Gendarmerie nationale (GSA-GN).

As part of the fight against wildlife hazard, the operator of Félix Houphouët Boigny International Airport in Abidjan in the Republic of Côte d'Ivoire, in charge of the fight against wildlife hazard, has signed an assistance protocol with the Airport Safety Group of the National Gendarmerie (GSA-GN).

En cas de présence d'oiseaux dans les servitudes de la piste pendant les phases d'atterrissage, de roulage et de décollage des vols, les usagers doivent informer l'Unité de lutte contre le péril animalier (UPPA) au +225 07 89 93 79 90.

In the event of the presence of birds inside the runway easements during the landing, taxiing and take-off phases of flights, users must inform the Wildlife Hazard Control Unit (UPPA) in informing him on +225 07 89 93 79 90.

La tour de Contrôle d'Abidjan fera le relai au gestionnaire de tout signalement de présence d'animaux reçu des pilotes.

The Abidjan Control Tower will relay to the UPPA any report of the presence of animals received from the pilots.

Le GSA-GN utilisera en dernier ressort les moyens pyrotechniques et autres armes animalières dédiées à la lutte, sans toutefois perturber les conditions environnementales de l'Aéroport International Félix Houphouët Boigny d'Abidjan.

The GSA-GN will use as a last resort pyrotechnics and other animal weapons dedicated to the fight, without however disturbing the environmental conditions of the Félix Houphouët Boigny International Airport of Abidjan.

FIN / END